

Abstrakte Bilder und Collagen

Gerhard Bitzer stellt in der Praxis Dr. Huber aus

Lochham · Bereits zum vierten Mal und diesmal zum fünfjährigen Praxis-Jubiläum findet derzeit eine Ausstellung in der gynäkologischen Praxis von Dr. Dietmar Huber (Jahnplatz 4) statt. Da der Mediziner großen Wert darauf legt, dass sich seine Patientinnen in seinen Praxisräumen wohlfühlen, veranstaltet er in regelmäßigen Abständen Kunst-Ausstellungen. So ist gewährleistet, dass die Patientinnen immer wieder wechselnde Bilder in den Praxisräumen sehen können und gleichzeitig der Arztbesuch auch zum Kunst-Vergnügen werden kann.

Diesmal stellt der in Lochham ansässige Künstler Gerhard Bitzer aus. Die Malerei war schon immer Gerhard Bitzers große Leidenschaft. Neben seiner Arbeit als Sozialpädagoge widmete er sich seiner künstlerischen Ausbildung in Privatstunden, Malschulen und Sommerakademien. Studienaufenthalte führten ihn nach Italien und Tunesien.



Gerhard Bitzer und Dr. Dietmar Huber vor einem Bild des Künstlers.

Foto: ak

Anfangs malte er gegenständig, seit vielen Jahren abstrakt. Seine Arbeiten zeigte er in Einzelausstellungen u.a. in Gräfelfing, München, Ebenhausen, und Icking sowie in Gemeinschaftsausstellungen in München, Arta und Pollenca/Spanien. Die jetzt ausgestellten Kunstwerke sind abstrakte Bilder

und Collagen. Gerhard Bitzer lebt und arbeitet in Lochham und Campos/Spanien. Der Künstler hat bereits im vergangenen Spät-Herbst die Arbeiten in den Praxisräumen aufgehängt. In der vergangenen Woche fand dort eine Finissage statt. Die Bilder bleiben aber auch noch weiterhin in der Praxis ausgestellt. **BB**